



宇川小学校だより



ホームページ用
QRコード

HPアドレス <https://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>

京丹後市立宇川小学校 令和5年11月1日(水) NO. 8

充実の秋へ ～心も体もたくましく～

朝晩も冷え込むようになり、すっかり草木も秋の装いへと変わっています。学校では、充実の秋にできるよう様々な取組を仕組み、取組の過程や経験を通して力を付けようとしているところです。

学習発表会練習

11月11日(土)に予定をしている学習発表会に向け、10月下旬より各学年で練習がスタートしました。学習発表会では以下のような力をつける機会として取り組んでいます。また、全校では、全校音楽として合唱を行います。

関わり合い、主体的に学ぶ力

【大切にすること】

- ・児童が話し合っ決めて(目標、役割など)
- ・自分たちで考えて創る場面を設定する。
- ・自分たちで改善し合う過程を積み上げる。

表現する力

【大切にすること】

- ・どうすれば相手に伝わるのかを考えて伝える。
- ・聞く側の立場になって考える。
- ・よりよい聞き方も考え、しっかり聞く。

「どんなことを伝えたいのか」「どんな風に伝えるとよいのか」「よりよい伝え方のために何ができるのか」ということをみんな、練習の度に振り返り、考え、改善を図っていく過程を大切にに取り組んでいます。



発表は、見ていただく皆様にとって、つたなく感じる部分もあるかもしれませんが、子どもたちは、自分たちが伝えたいことを、自分たちが考えてきた伝え方を意識して、精一杯の発表を行うと思います。参観いただける皆様には、発表の見栄えやきっちりできたかどうかにとらわれず、子どもたちがどのような姿で取り組んでいるのかということをみていただきたいと思ひます。そして、今後の子どもたちの成長に向けてご意見をいただけるとありがたいです。

たくさんの方にご参観をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

遊びの推進

先日、みずほ教育福祉財団様より、運動用具を寄贈していただきました。その中の一つであるバドミントンセットを活用し、『バドミントンウィーク』を実施しました。声をかけ合い、楽しんで取り組む様子が見られました。



また、児童会本部で『外遊びGOGOキャンペーン』と銘打ち、外遊びを推奨する取組も進めています。鬼ごっこやサッカーなど、グラウンドを走り回る姿も増えてきました。

様々な遊びを推進することを通して、体の使い方を身に付けたり、運動量を増やしたりすることにつなげていきたいと思ひています。ぜひ、家庭や地域でも体を動かすよう支援していただければと思ひます。

後期児童会活動

10月中旬より後期の児童会活動がスタートしました。

後期のスローガンは

『えがお広げる HAPPY SCHOOL』です。

前期の『みんなやさしい宇川小』から、さらに積極的に周りへの関わりを広げていこうという思いの伝わるものとなっています。「HAPPY=幸せ」とは、どんな気持ちになることなのか—そのようなことを児童会活動を通して子どもたちが考えていけるようになるといいなと思います。

先日行われた児童総会では、それぞれの活動計画について積極的に質問や意見を伝える姿が見られました。自分たちで考えて取り組む力や自分の役割に責任をもって進めていく力を付けていけるよう支援していきます。

えがお広げる

HAPPY SCHOOL

11月行事予定

- 2日(木) 委員会活動
- 3日(金) 文化の日
- 8日(水) 丹後学園ふれあい交流会(わかあゆ)
- 11日(土) 学習発表会
- 13日(月) 振替休業日
- 14日(火) 丹後学園なかよし交流会(1年)
- 15日(水) 中学校授業体験(6年)
※木曜校時【下校16:00】
- 16日(木) 読み聞かせボランティア
図書館司書による読み聞かせ
※水曜校時【下校14:30】
- 21日(火) 箏演奏鑑賞・演奏体験(4・5・6年)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 28日(火) ※早下校【14:30】
- 30日(木) 委員会活動

12月行事予定

- 1日(金) 授業参観【人権教育】
- 7日(木) 読み聞かせボランティア
- 13日(水) 通学班会
- 14日(木) クラブ活動
- 22日(金) 2学期終業式【下校14:00】



- 丹後町文化祭
11/3(祝・金) ~ 11/5(日)
- 宇川地区文化祭 11/12(日)

○人権月間 11月1日(水)~12月1日(金)

○学校業務休止日
12月28日(木)~1月4日(木)

○読書旬間 11月15日(水)~11月30日(木)

※行事予定は変更になる場合もあります。

PTA活動

- 11日(土) パンジー鉢植え【家庭教育委員会】
- 15日(水) 臨時総会(19:30~)

PTA活動

学級懇談会 ※各学年で日時は設定

いつもご理解ご協力いただき ありがとうございます

マラソン大会

過日のマラソン大会におきましては、平日にも関わらず、保護者・地域の多くの皆様のご協力およびご声援をいただき、誠にありがとうございました。子どもたちにとって、自分のがんばりを見てもらうことは、今後への自信や目標を得る貴重な機会となりました。



丹後学園あいさつ運動「にこちゃんはっぴーデー」

児童が通る「正門前」とスクールバスが到着する「児童玄関前」の2カ所に立ち、あいさつ運動を実施しました。

PTAや地域の皆様からたくさんの挨拶の声をかけていただきました。子どもたちは少し恥ずかしそうでしたが、挨拶を返す様子が見られました。

